

# Máximo líder narco del país: Ecuador en “alerta” por posible represalia a la recaptura de “Fito”

Poderoso criminal podría ser extraditado a territorio estadounidense.

FRANCE PRESSE Y EFE

La policía y las Fuerzas Armadas de Ecuador están en “alerta” por posibles represalias violentas a la recaptura de alias “Fito”, el máximo criminal y narcotraficante del país, dijo ayer el ministro del Interior, John Reimberg.

Adolfo Macías, nombre real del narcotraficante, fue detenido en un operativo en la ciudad de Manta, un puerto pesquero en el oeste ecuatoriano y bastión de Los Choneros, una banda dedicada también al tráfico de armas y el sicariato.

Tras su captura, el jefe criminal fue trasladado a la cárcel de máxima seguridad conocida como La Roca, en Guayaquil.

“Los 58.000 miembros de la Policía Nacional, los 45.000 miembros de las Fuerzas Armadas se encuentran en alerta. Hemos tomado ciertas zonas del país para precautelar que no vaya a haber ningún problema”, dijo Reimberg a la prensa.

“Fito” escapó de la prisión en Guayaquil a inicios del 2024. Su fuga desató una ola de violencia en el país y llevó al Presidente Daniel Noboa, a declarar un “conflicto armado interno” para desplegar a las fuerzas armadas en las calles.

Sobre una posible extradición de “Fito” a EE.UU., el ministro Reimberg dijo que eso “depende del gobierno de los Estados Unidos. Nosotros hemos cumplido con nuestra parte y espero que en las próximas horas o días tengamos información al respecto sobre el proceso



FRANCE PRESSE

“FITO” fue capturado en la casa de un familiar, en Guayaquil.

de extradición. Hasta que eso suceda, ‘Fito’ se encuentra en un lugar seguro esperándolo”.

## Otra detención ligada a la seguridad

Ecuador anunció además ayer la captura en Emiratos Árabes Unidos de un cabecilla de una guerrilla colombiana, responsable de matar a 11 militares ecuatorianos.

Los rebeldes de los Comandos de la Frontera emboscaron a los soldados el 10 de mayo y los atacaron con fusiles, granadas y explosivos.

Identificado como Roberto Álvarez, de nacionalidad ecuatoriana, el rebelde tiene un pedido de extradición de Quito, dijo Reimberg.